

Antrag Nr. 23-O-25-0005

CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Instandsetzung Fuß- und Radweg Rheinufer, An der Helling

Antragstext:

Bei einer Begehung des Fuß- und Radweges An der Helling (im Bereich des Spielplatzes An der Helling) am Rheinufer am 09.01.2023 zeigte sich der Fuß- und Radweg, aufgrund der Witterung, in einem außergewöhnlich schlechten Zustand und war nahezu auf der gesamten Breite an mindestens zwei Stellen unpassierbar.

Aufgrund von Niederschlägen und einer feuchten Witterung bildeten sich auf der wassergebundenen Wegedecke zahlreiche größere Pfützen, die diesen Wegeabschnitt nahezu unpassierbar machten oder zumindest die Nutzung stark einschränkte. Auf den Bildern ist schon deutlich zu sehen, wie sich der Fuß- und Radweg in Richtung der Rasenflächen verlagert (auf dem Bild rechts der Pfütze in Richtung des Baums oder auch nach links), um den unbenutzbaren Wegestellen auszuweichen, und diese ebenfalls in Mitleidenschaft zieht.

Die Fuß- und Radwegeverbindung sollte aber auch bei diesem Wetter an dieser Stelle entsprechend ordentlich zu benutzen und zu passieren sein.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine sichere Benutzung des Rad- und Fußweges durch eine fachgerechte Herstellung des Oberbaus des Weges zu gewährleisten und sicherzustellen, dass sich auf dem Weg keine Niederschläge sammeln können.

Mainz-Kastel, 30.01.2023